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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 佐藤真介委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 
明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世

話になりましてありがとうございます。本年と云うか、の

こり半年、何卒宜しくお願い申し上げます。私の年度は

のこり半年とは云うものの実質７割位終って、那須野年

度が着々と進行中といった処でしょうか。那須野さん、近

藤さんは燃えていまして、その卓越した明晰な判断力並

びに行動力で精力的に来るべき年度の準備をしている

最中と思います。 

 さて、私の年度になりましてから例会前のひと時、クラ

シックの名曲を聴いて頂いております。大変好評と自負

していますが果たしてお楽しみ頂いておりますでしょう

か。中には雑音でしかないと云う人もいるかもしれませ

ん。でも、何人かの人は毎回楽しみにしていると云って

下さいます。今日はヴィヴァルディの四季ですが、下半

期の予告編をします。来週はお馴染、パッヘルベルのカ

ノン等、バロックでご機嫌を伺います。そして次は映画音

楽、日本映画「七人の侍」から「ベン・ハー」迄。私に映画

の話をさせたら限がありません。中学一年の時、グラン

ド劇場で観た「ベン・ハー」は幕前に堂々たる序曲が流

れました。 当時としては館内を揺さぶるような立体音響

で大変感動したものでした。作曲のミクロス・ローザはこ

れでアカデミー作曲賞を受賞しています。オペラの名曲、

アリア集もふんだんに用意しています。ご存知「蝶々夫

人」の「ある晴れた日に」や「懐かしい木陰」等、心に残る

名曲の数々はきっと皆さんのお気に召すと思います。昨

年バッハのチェロソナタをやりましたが今度は「ブランデ

ンブルグ協奏曲」。軽快で味わい深い調べをお楽しみ頂

きたいと思います。極めつけは黛敏郎の「涅槃交響曲」。

FM放送を録音したものですが大変貴重な逸品です。 色

んな宗派のお経を男声合唱で歌いあげる画期的なもの

です。朗々と歌われる合唱は我々を涅槃へと導くのです。

林英哲の太鼓、オーケストラを知りぬいたストコフスキー

の変奏曲、ＢＧＭとしてはこれ以上のものは無いと思う

「八ヶ岳シンフォニー」、作曲に２０年を費やしたブラーム

スの「交響曲第１番」、チャイコフスキーの４番、そして年

度の締めくくりはやはりモーツアルト。どれ一つとっても

私には溢れる思いがあります。どうかご期待下さい。そ

れでは今年がどうか良い年でありますように。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：佐藤真介委員＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

明けましておめでとうございます。博士課程では３本

の論文を提出しなければなれません。２本は提出済み

です。５月に資格試験があります。その後最終論文の仕

上げに入り、１０月には提出したいと思っています。昨年

の大きな出来事は米山奨学生になって勉強を再開でき

たことです。皆様にはとても感謝しております。 

 

【伝 達】 

鈴木ガバナーエレクト事務所より委嘱状 

第２５６０地区２０１２～２０１３年度 

地区諮問委員 栗山清さん 

米山奨学委員会 アドバイザー 寺嶋一夫さん 

米山奨学委員会 副委員長 安藤幸夫さん 

 

【表彰】 

◇１００％出席バッジ 

村山六郎さん  １７年 

 



          

 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：佐藤真介委員＞ 

◇会員誕生日 

伊藤洋さん、工藤康信さん、町田仁さん、 

真島光雄さん、小川英朗さん、中田邦彦さん、 

立川龍雄さん、花垣春男さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

花垣春男さんご夫人、寺嶋一夫さんご夫人、 

青野勉さんご夫人、工藤康信さんご夫人、 

高橋英樹さんご夫人、五十嵐忠司さんご夫人 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：保科義則副委員長＞ 

寄付者紹介：安藤幸夫さん ２万円 

 

＜ＩＡ委員会：水本直弥委員長＞ 

献血キャンペーンは無事終了しました。献血者約２００名

でした。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一副委員長＞ 

栗山清さん 

今年もよろしくお願いします。 

本間健一郎さん 

新年なので…。 

町田仁さん 

本年もよろしくお願い致します。 

村山六郎さん 

① １００％バッジ 

② 昭和天皇御製「天地の神にぞ祈る 朝なぎの 

海のごとく 波たたぬ世を」 

寺嶋一夫さん 

１月６日、吾家の会話。今朝家内が今日は何の

日？と言いましたが考え込んでいると花が届きまし

た。そこでおめでとう！冷やあせ者で完全に忘れて

いました。危ない！危ない！ 

市川務さん 

明けましておめでとうございます。本間会長、北村

幹事あと６カ月がんばって下さい。 

那須野幸作さん 

おめでとうございます。次年度の仕事が始まりまし

た。何卒皆様のご協力を切にお願い申し上げます。

何なりと申しつけ下さい。 

保科義則さん 

あけましておめでとうございます。 

志田恒弘さん 

新年を祝いまして。 

水本孝夫さん 

新年明けましておめでとうございます。今年は辰 

 

年、一歩飛躍する為に、先日４月１日開催の「笹川

流れマラソン」ハーフの部と、４月２２日開催の「佐

渡トキマラソン」フルマラソンの部に申込みしました。

皆様も健康づくりの一環としてマラソンにチャレンジ

してみませんか。ジョギング同好会はいつでもお待

ちしています。 

水本直弥さん 

明けましておめでとうございます。昨年１２月２３日

の献血キャンペーンに協賛いただきありがとうござ

いました。又、当日参加いただいた皆様ありがとう

ございました。おかげで約２００名の献血がありまし

た。 

小林素子さん 

昨年１２月は職業奉仕委員会の皆さまのご支援の

お陰で、当ホテルへの職場訪問が実現しました。 

３９名のご宿泊を頂き、貴重なご意見も頂戴できま

した。オープン１０周年の今年、皆様のご指摘を参

考にスタッフ共々飛躍できる年にしたいと思います。

大変ありがとうございました。 

 

【幹事報告】 

静岡東ＲＣ訪問は、２／１４～１６です。 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８４．３１％ 

２週間前（１２／２３）メークアップ後 祝日  

１２／１６ メークアップ後 ９２．００％ 

１２／９ メークアップ後 ９２．３１％ ･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

次週 １月１３日は、 

卓話「お笑い発想法」 

㈲ナマラエンターテイメント代表 

江口歩氏です。 

 


